ELDIARIO VASCO

SAN SEBASTIAN, JUEVES 26 DE ENERO DE 1995

AÑO LXI, NÚMERO 18.944 • 100 PESETAS / 5 F

El asesinato de Ordónez acentúa las tensiones internas en HB

Begoña Garmendia obtuvo el apoyo de algunos dirigentes de HB en la Mesa Nacional del pasado lunes cuando anunció su postura de desmarque antes de hacerla pública

El asesinato del presidente del PP de Guipúzcoa, Gregorio Ordóñez, ha acentuado las tensiones internas en HB y las críticas a KAS y a la huida hacia adelante de ETA. El pasado lunes, la Mesa Nacional fue el escenario de un tenso debate en el que el anuncio de desmarque público del atentado por parte de Begoña Garmendia, portavoz de la coalición en el Ayuntamiento de San Sebastián, suscitó intervenciones de apoyo y de crítica entre los integrantes de la dirección de HB.

Garmendia, que tiene carisma personal por su travectoria política, ha recibido en las últimas horas numerosas llamadas de apoyo de militantes de HB, y del preso José Miguel Latasa, Fermín, expulsado de ETA, que remitió una carta a este periódico.

En la reunión de la Mesa Nacional, al parecer, se llegaron a estudiar dos posibles comunicados tras conocerse el asesinato de Ordóñez. Uno, crítico con el atentado y otro, sin ninguna mención de condena y con referencias al «contencioso» entre Euskadi y el Estado español. Aunque este extremo no ha podido ser confirmado, los dirigentes de la Mesa Nacional pudieron debatir ambas propuestas y, tras una votación, optar por el segundo texto, defendido por KAS.

Por otra parte, HB denunció ayer la «proyección inmensa» dada a «voces que desde nuestra formación plantean una valoración propia del atentado, mientras que se silencian nuestras opiniones». Finalmente, todos los partidos políticos vascos consideraron positivo el desmarque de varios dirigentes de HB, aunque indicaron también que «no conviene echar las campanas al vuelo, ya que se trata de casos aislados de personas ya defenestradas en la coalición».

Páginas 5 a 11



☐ Tristeza tras la tragedia

San Sebastián vivirá hoy la última de las tres jornadas de luto por el asesinato de Gregorio Ordóñez. A medida que la ciudad recobraba su normalidad, el sentimiento de tristeza se hizo patente en múltiples facetas de la vida cotidiana. Ese desaliento era más palpable en el Ayuntamiento, donde el sillón vació de Ordóñez recordaba a todos que no podrá regresar jamás. La madre del concejal, Consuelo Fenollar, agradeció a los donostiarras las innumerables muestras de afecto recibidas. En la foto, un grupo de donostiarras da su último

El Gobierno Vasco aumenta un 5% sus presupuestos para este año

El Gobierno Vasco ha estimado sus presupuestos para este año en alrededor de 720.000 millones de pesetas, incluyendo las sociedades públicas, lo que supone un incremento del 5% frente a 1994. El Gobierno prevé aprobar los bloques presupuestarios a mediados de febrero.

PAGINA 18

Casi 60 insumisos de Guipúzcoa renuncian a su libertad condicional

Intermón denuncia que el Gobierno usa créditos del FAD para vender armas a países del Tercer Mundo

Solbes quiere ahorrar 400.000 millones del gasto público para dar un respiro a la peseta

El gobierno de Dini echa a andar bajo las presiones de Berlusconi

Copa: la Real recibe a un Betis en plena racha (TVE1, 21.30)



adiós a Ordóñez ante su tumba repleta de flores./AYGÜES